



## Abgefahren II

Auto und Eisenbahn in der Kunst  
Altes Rathaus Aalen und Kreissparkasse Ostalb  
01.07.-11.09.2011

Im Rahmen der Sommeraktion 2011 „Aalen City unter Dampf“

## Abgefahren II zeigt Auto- und Eisenbahnkunst

Schon der Titel lässt erahnen: Hier bietet die Kunst vielfältige, überraschende, nachdenkenswert und manchmal „abgefahrene“ Einsichten zu zwei Themen, die uns alle immer wieder beschäftigen und auch faszinieren.

150 Jahre ist es her, seit die ersten „Dampfröscher“, die Eisenbahnen, viele Menschen auf der Ostalb zuerst erschreckten, dann aber bald begeisterten. Und nunmehr 125 Jahre faszinieren „Benzinröscher“, Automobile oder kurz gesagt Autos, die Menschheit. Heute sind diese beiden Verkehrsmittel feste Bestandteile unseres Mobiltseins, sie sind aber auch oft in verklärenden Rücksichten zu Mythen geworden, die uns über den Alltag hinaus beschäftigen.

Gründe genug für die Kunst und ihre Künstler, sich mit Eisenbahn und Auto, den damit verbundenen Zeiterscheinungen und eben diesen Mythen zu beschäftigen. Und das tut und tut bis heute die Kunst, was die Ausstellung belegt, höchst kontrovers, prophetisch, vergnüglich, schonungslos und manchmal etwas verrückt, eben „abgefahren“ ...

Machen Sie sich ein Bild darüber und wundern Sie sich z. B. über den einfachen Bauern aus Oberschwaben, der nicht normal Radfahren wollte oder erschrecken Sie sich über schonungslose Einsichten, die uns hoffentlich zum Nachdenken bringen.

Fazit: „Abgefahren“ ist eine ungewöhnliche Präsentation, die weit über eine normale Kunstaussstellung hinausgeht und deshalb auch „Otto Normalverbraucher“ begeistern wird.

Galerie im Alten Rathaus: Di-So 14:00-17:00, Eintritt 5 Euro  
Hauptstelle der Kreissparkasse Ostalb zu den Geschäftszeiten, Eintritt frei

  
Aalen City aktiv

Stadt Aalen 

 Kreissparkasse  
Ostalb